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2023 年度  第３号 

金井中学校ＰＴＡだより  
 

 

  
 

 

第１回運営委員会ご報告 

 

 日時：2023 年 9 月 9 日（土）11:00～13:00 

 場所：パソコン室 

 参加者：校長先生、本部役員 9 名、学級委員 5 名、実行委員 10 名 

 

●校長先生あいさつ 

これから PTA を変えていこうと進めています。学校としましては、PTA は学校の為ではなく地

域との繋がりのためにやっていただきたいです。学校でできることは学校でやっていき、どうして

もお手伝いしてほしいところはピンポイントでご協力いただきたいと思います。みなさんもお忙し

いと思いますので、少しの手伝いで構いません。今までの PTA とは違う形で金井中独自の会を作

っていただければと思います。 

 

●議事 

① PTA 廃止について 

金井中は昨年度から PTA が任意団体ということで、会員非会員を問うようになりました。 

PTA は会則によるしばりや委員会、会議等決まりが多いので、今後変えていけたらと思っています。

PTA を全くなくすことはできないので、これまでのような強制ではなく気持ちよく協力して、 

活動を続けていけるようにできればと思います。参加できる人が参加する、保護者が中心となるボ

ランティア団体にしていきたいです。 

 

② PTA 名称、役員名称、会費名称変更について 

運営を変えるため、新しい名称に変更したい。 

新しい運営については事務局とし、会長・副会長のような役職を決めないで、できる人ができる

事をする形にしたい。会長だと前に立つのが苦手という方も多いが、現在は入学式や卒業式も会長

挨拶などはなくなっています。 

 

③ 組織編成について 

広報委員会について 

  「みどり葉」は作成希望者がいれば作成し、いなければ発行しないことを検討します。 

花壇委員会について 

希望者がいなければ学校花壇廃止を検討します。 

 

④ 会則について 

会則も変更する必要があるため、今回の変更内容に沿ったものを作成中です。  
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<その他> 

・ポイント制はなくなりますが、事務局は再度選出されません。 

・事務局（本部）の募集は変わらずあります。 

・本部の負担は委員会が無くなると減ります。 

現在、本部・委員会・係間の連絡に時間と負担がかかっています。 

 

●各委員会より 

＞広報委員会より 

・広報は学校での子供の楽しい様子をたくさん見られてやりがいがある。 

・先生情報、進路情報は欲しいという意見がある。 

・PTA が HP に写真を載せている学校もある。事務局がブログのように学校の活動の写真を載せられ

たらいい。 

・鶴中はボランティア制でうまく運営できている様子。広報もいい場所でイベントを見られたりする

からいいという話を聞いた。 

＞花壇委員会より 

・自分の学校の美化を意識するメリットもあるので、子供がメインでレイアウト・植え付けをして、

その手伝いとして保護者が参加するのはいいと思う。 

・生徒がメインでやらなければやりたいと思わない。 

・係なら参加してもいいと思う人が多い。 

・苗が来る日がはっきりしないので、学校や係との調整が難しかった。 

・「福島のひまわりをひろげよう会」というのがあり、ひまわりを植えれば、枯れた後にまた種が出来

て翌年植えることが出来る。花壇コンクールの苗にこだわらなくてもいいのでは。 

・町田市の花壇コンクールに参加しなくてもいいのでは。 

＞制服リサイクル委員会より 

・湿気取りの交換が意外と頻回。 

・除湿剤の購入は本部で一括購入を考えているので、購入、会計の手間が省けると思う。 

＞金井育成会より 

・金井小は保護者の係だけでやれている。校外委員長が会議に出ている。 

・金井中は金井育成会（金井小・大蔵小・藤の台小）をまとめる役を担っているのでは。 

＞ゆかた着付け係について 

・年配の教えてくださる方々は、現役世代へ引き継いでいきたいと思っている。 

 

 

第１回四校連絡会ご報告 

 

10 月５日に金井小・藤の台小・大蔵小の先生や本部役員の方々をお招きし、四校連絡会を開催しま

した。今回は統合予定の薬師中の方にもご参加いただきました。この会は学区内の小学校と連携し、

スムーズな中学校進学の一助となることを目的にしています。今回は、ボランティアコーディネータ

ーの活動や金井育成会を議題に取り上げ、貴重な情報交換の場となりました。 
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    各委員会より連絡 

●制服リサイクル委員会より 

PTA では標準服(制服)、体操服等のリサイクルに取り組んでおります。在校生・卒業生の皆さん 

からお使いにならなくなった品物をご提供いただき、必要な方に ご活用いただいております。 

【回収品】標準服(制服)・体操服・体育館シューズ・上履き・校章  

【回収場所】職員室前の公衆電話横・昇降口すぐの階段下の 2 か所の回収 BOX 

各ご家庭で洗濯をしていただいてからお出しいただけると助かります。 

また、PTA 室にて常時手に取ることができるようにしておりますので、 

ご自由にご覧下さい。(PTA 室の鍵は職員室にございます。)  

なお、レンタル品も PTA 室にあります。面接などにご活用ください。レンタル品は貸出ノートに

ご記入の上、必ず返却してください。 

 

●ベルマーク委員会より 

今年度のベルマーク集計結果は 31,285 点で、ベルマーク預金残高は 107,483 円になりました。 

こちらの残高により体育祭などで使用するテントを注文しました。不足分の 44,027 円を PTA 会

費から支出していただきました。 

紙のベルマークとテトラパックの回収は既に終了し、「ウェブベルマーク」に移行しています。引き

続き、ウェブベルマークへのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

    本部からの連絡 

●2023 年度町田市秋の花壇コンクールにおいて「入賞」しました。 

 前期 PTA 花壇委員のみなさん、いつもきれいな花壇を楽しませていただき、ありがとうございま

した。 

 
 

お問い合わせ先 

金井中学校ＰＴＡ本部 kanaichupta@gmail.com 

mailto:kanaichupta@gmail.com

